

# にこにこにこり



木更津市立請西小学校  
第1学年  
No. 52  
平成21年9月18日

パープル星の仲間達も、とても可愛いダンスでした。  
小学校初めての運動会で”優勝”を経験して興奮していました。

先生方も準備等おつかれさまでした。  
そして楽しい運動会ありがとうございました。  
今週もよろしくお願ひします。



◎運動会は大変お世話になりました。生まれて初めてのあんなに多人数の運動会…。その中で必死に頑張っている娘の姿に改めて成長を感じました。半年間少しづつでもお友達と一緒に前進していたんだなあとしみじみと娘を見ていました（笑）。

先生のご指導のおかげです。本当にありがとうございました。

◎運動会楽しませていただきました。ありがとうございました。毎年、感心しますが、  
**上級生の一生懸命な姿、それについていこうとする低学年の子供たち、こちらまで身がひきしまります。**

一年生のダンスがとてもかわいく、一生懸命でビデオを何度も見返しました。

**請西小の子供たちはみな素直ですばらしいと思います！！**

今後ともよろしくお願ひします。

◎おはようございます。いつもお世話になっております。

遅くなりましたが、運動会のご指導、色々とありがとうございました。

応援合戦で懸命に声を出している息子の姿を見て、成長を実感致しました。クラスがバラバラになってしまふのが残念に思えましたが、ダンスでは、同じ衣装に身をつつんで、楽しかったこと思います。

昨年の姉の時は、短期間のうちによくぞまとめあげたなど感心した運動会でしたが、今年は、また少し違って1学期からコツコツと練習を重ね、堂々と自信を持って望んだダンスが素敵でした。暑い中のご指導本当にありがとうございました。

◎いつもお世話になり、有難うございます。

9／13(日)の運動会とても感動致しました。有難うございました。

全体で行動する事が大変な1年生！先生方の日々のご指導のおかげで、あんなに素晴らしい運動会になった事、感謝致します。

応援やダンスの練習を毎日家でやっておりましたので、実際に目で見て感激しました！！「先生方の衣装にも注目だよ。」と娘から聞いておりましたので、ダンス同様楽しませていただきました。

